



Rede/Grußwort  
des Oberbürgermeisters  
anlässlich  
der Ehrung des Städtetags Baden-Württemberg  
an Herrn Stadtrat Rolf Mauch  
für 30-jährige kommunalpolitische Tätigkeit  
am Montag, den 21.03.2022

- Es gilt das gesprochene Wort. -

---

Sehr geehrter Herr Mauch,

für Ihr über 30-jähriges kommunalpolitisches  
Wirken im Ortschaftsrat Sulz und dem  
Gemeinderat der Stadt Lahr möchte ich mich bei  
Ihnen herzlich bedanken. Ich freue mich sehr,  
Ihnen für dieses ehrenamtliche Engagement das  
Verdienstabzeichen in Gold sowie eine Urkunde  
des Städtetages Baden-Württemberg überreichen  
zu dürfen.

Am 25.02.1992 begann Ihr politisches Wirken als  
Mitglied des Ortschaftsrates für die Freien Wähler  
in Sulz offiziell. Sie waren für den  
ausgeschiedenen Ortschaftsrat Rolf Honigbaum  
nachgerückt.

Bei den Kommunalwahlen am 24.10.1999 konnten Sie neben der Wiederwahl als Ortschaftsrat auch in den Gemeinderat der Stadt Lahr einziehen. Seither konnten Sie bei allen erneuten Wahlen in den Jahren 2004, 2009, 2014 sowie 2019 stets beachtliche Ergebnisse erzielen. Diese spiegeln die Zufriedenheit der Wählerinnen und Wähler mit Ihrer kommunalpolitischen Tätigkeit wider.

Ihren Wirkungsbereich weiteten Sie nicht nur vom Stadtteil auf die Gesamtstadt aus, sondern Sie sind seit 2004 darüber hinaus Mitglied des Kreistages.

Besondere Verantwortung übernahmen Sie bereits in der Zeit von 2004 bis 2009 als stellvertretender Ortsvorsteher. Im Jahr 2009 waren Sie bei den Kommunalwahlen Stimmenkönig in Sulz und stellten sich als Ortsvorsteher zur Verfügung. Seither vertreten

Sie die Belange der Einwohnerinnen und Einwohner des Stadtteils als erster Ansprechpartner.

Für Ihren 20-jährigen Einsatz als Mitglied des Ortschaftsrates erhielten Sie im Jahre 2013 die silberne Ehrennadel des Städtetages. Diese Ehrung wurde Ihnen im Jahre 2019 ebenfalls für Ihr 20-jähriges Wirken im Gemeinderat zuteil.

Bei der Tätigkeit als Stadtrat setzen Sie durch Ihre Mitgliedschaft im Haupt- und Personalausschuss, im Umweltausschuss und im Gemeinsamen Ausschuss mit der Gemeinde Kippenheim sowie im Beirat für Internationales und in der Versammlung des Zweckverbandes Vis-à-Vis Schwerpunkte.

Ein wichtiges Anliegen ist der Bevölkerungsschutz für Sie als langjährig aktiver Feuerwehrmann bei der Lahrer Feuerwehr in der Abteilung Sulz und

mittlerweile als Mitglied der Alters- und Ehrenabteilung der Feuerwehr.

Ihr beruflicher Hintergrund als Landwirtschaftsmeister und Ihre Funktion als Vorstand der Winzergenossenschaft Kippenheim – Mahlberg – Sulz fließen in Ihre ehrenamtliche Arbeit mit ein.

Für Ihren besonderen Einsatz zum Wohle des Stadtteils Sulz und der gesamten Stadt Lahr danke ich Ihnen namens der Bürgerinnen und Bürger, des Stadtrates und auch ganz persönlich. Zu Ihrer Ehrung darf ich Sie beglückwünschen verbunden mit der Freude auf eine weitere vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit.